

# El gran salto de Carreño en dobles

## TENIS

El gijonés asegura que «doy prioridad a la competición individual», aunque su ranking como doblista ya es mejor que el de 'singles'

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** A primera hora de la mañana, Pablo Carreño y su entrenador, César Fábregas, se dirigía desde Río de Janeiro hacia Sao Pao, donde celeará cargado de ilusión la gira sudamericana. El tenista gijonés atendió la llamada de EL COMERCIO muy optimista. Y no es para menos, porque si hace quince días en Quito lograba su primer título ATP, en la madrugada del pasado domingo estuvo a punto de caer el segundo en el abierto carioca.

En la final de Río se enfrentó en dobles a los argentinos Cabal y Farah, que venían de ganar en Buenos Aires. Pero el pronóstico estaba abierto para Carreño y su compañero en la pista, David Marrero. La pareja derrotó en semifinales nada menos que a los brasileños Melo y Soares, número uno y diez del mundo como doblistas.

El jugador gijonés lamenta que «se nos escapó el primer set, que tuvimos opciones de ganarlo, pero luego nos vinimos un poco abajo en el segundo y ellos jugaron muy bien». Pero pese a perder, «estoy muy contento con estos resultados y espero que en la competición individual me vaya igual de bien».

Carreño, ni mucho menos se quiere centrar en la modalidad de dobles por estos dos grandes éxitos que ha



Carreño, a la izquierda, muestra junto a Marrero, el trofeo de subcampeones en Río. :: AFP

cosechado, «porque mi prioridad es el ranking de 'singles', pero siempre que pueda y no me perjudique buscaré un compañero para jugar en dobles».

El salto que ha dado en esta especialidad el jugador forjado en la escuela del Grupo Covadonga es grande. Si hace siete días entró por primera vez en el top 100, ahora alcanza ya el puesto 62, cinco plazas más arriba que la posición que ocupa en el ranking individual (67) tras ac-

tualizarlo ayer la Asociación Profesional de Tenistas.

### De nuevo con Marrero

Pablo Carreño repetirá en Sao Paulo con el canario David Marrero en dobles. Y tendrá como rivales en su primer enfrentamiento al japonés Daniel Taró y al valenciano Daniel Gimeno.

Pero lo prioritario para el 'raqueta' asturiano es el cuadro individual. Se enfrentará esta noche al catalán

Albert Montañés (47 ATP) en la ronda de dieciseisavos de final. «Le conozco bastante y es un partido complicado, pues Albert es un jugador muy peleón y en tierra batida es muy bueno, por lo que tengo que jugar bastante bien para tener alguna opción para ganar», asegura el gijonés.

Carreño confía en sí mismo y espera que sus buenas actuaciones en dobles y la progresión mostrada desde Doha con Nadal le lleven a remontar puesto en los 'singles'.

# Ángela Pumariega arranca el Mundial de 470 en la vigésima séptima posición

:: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La gijonesa Ángela Pumariega y la canaria Patricia Cantero, el Comunicalia Sailing Team, no han comenzado bien su participación en el Campeonato del Mundo de la clase 470, que desde ayer se celebra en Argentina, ya que al cierre de esta edición, y cuando se habían celebrado dos mangas, estaban situadas en la vigésimo séptima posición.



Ángela Pumariega

Este campeonato es el primero de los dos torneos designados por la Nacional para seleccionar el equipo que representará a España en los próximos Juegos de Río, para los que nuestro país cuenta con una plaza.

Fue una jornada complicada para la navegación, marcada por el cambio de dirección del viento y su velocidad, que incluso aplazó el inicio de la competición.

Pumariega y Cantero firmaron la vigésima plaza en la primera prueba, para finalizar en la posición treinta y dos en la segunda. De momento son superadas por las tripulaciones españolas integradas por Bárbara Cornudella y Sara López, que están clasificadas en la séptima posición, y Marina Gallego y Fátima Reyes, decimoterceras, que, de momento, le toman la delantera a la gijonesa y la canaria en la carrera por la plaza por estar en agosto en el campo de regatas de Río.

# Manuel Álvarez rompe la hegemonía de Jorge Egocheaga en el regional

## ESQUI

Valgrande-Pajares acogió el sábado el Campeonato de Asturias de esquí de fondo, en el que Soraya García renovó el título

:: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Manuel Álvarez y Soraya García se adjudicaron el triunfo en el Campeonato de Asturias de esquí de fondo, disputado el pasado sábado en el circuito de la estación invernal Valgrande-Pajares. La prueba contó con la participación una treintena de esquiadores entre los que hubo también esquiadores procedentes de Cantabria y Palencia.

La ovetense Noelia Ortiz tomó la iniciativa en categoría femenina, en

la que Soraya García, vigente campeona, siguió su estela.

Hubo que esperar hasta el último tramo de la prueba para que se decidiese el campeonato. García, tras neutralizar a su rival, la superó y cruzó la línea de llegada con una diferencia de 25 segundos, por lo que la ovetense tuvo que conformarse con el subcampeonato.

La gijonesa Susana Coto estuvo una temporada más entre las mejores y para ella fue el bronce, completando el dominio de las esquiadoras del Club Deporte Blanco en el regional, en el que coparon el podio. Begoña García venció en máster I e Isabel García, en máster II.

La prueba masculina también resultó muy reñida. Jorge Egocheaga tomó la salida dispuesto a sumar un nuevo título asturiano de la especialidad. Solo su compañero en el



Jorge Egocheaga y Manuel Álvarez, en un momento del regional de esquí de fondo, en Pajares. :: e. c.

Deporte Blanco Manuel Álvarez fue capaz de aguantar el exigente ritmo impuesto por el conocido himalayista de la capital asturiana, que mostró su fortaleza, sobre todo, en las subidas.

Álvarez probó las fuerzas de su competidor en los últimos kilome-

tros, situándose al frente de la prueba. Ambos protagonizaron unos metros finales muy igualados. Tanto que Manuel Álvarez superó a Jorge Egocheaga por solo cuatro segundos y lograba romper su hegemonía en el regional.

El cántabro Rudi Amorrortu fina-

lizó tercero, aunque el bronce en el regional fue para el gijonés José Luis Paniceres. Rufino Pérez ganó el máster I y Juan José Lastra, en máster II.

También hubo pruebas de menores. Diego Pérez y Lola González vencieron en infantil. Vera González fue la mejor en cadete.